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Aos vinte e sete de junho de dois mil e vinte e três, reuniu-se nas dependências da
Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos das

Crianças e dos Adolescentes compareceram a presidente Marta Fernandes Rodrigues e

os demais representantes Alice Parcianello, Natiele Ourique. Isadora Guareschi
Montari. Carrrren Marise Priarno. Olivia Nardo. Daoana Basso e a secretária executiva
Thais Francisco. A secretária deu início a reunião posicionou a pautas a serem

discuticlas nesta reunião: Aprovação da ata anterior e fortalecimento de e co-construção
de pro.ietos e programas locais que priorizem o público infanto-juvenil. Foi realizada a

leitura da aÍa anterior, passado de mãos e mãos para a apreciação e aprovação. Por
unanirnidade todos aprovaram. Em segr"rida, a secretária relatou a procura do CIEE
(Centro de Integração Empresa-Escola) em fazer parte do CMDCA" promovendo a

ir.rtegração de jovens em cursos profissionalizantes e r1o mercado de trabalho. segundo
diagnóstico social apresentado por eles, o município tem vaqas em empresas locais para

esses jovens. Carmen posicionou a importância de termos projetos que atuem

diretamente com o pírblico.iovem na perspectiva de integração no mercado de trabalho e

de orientaçâo profissional. a mesma ressalta que a lalta de projetos de vida e de
expectaliva recai em mais vulnerabilidade e repetição de processos geracionais de

violação de direitos. Todos concordaram e foi reiterada por Géssica, a Lei N" 41612010,
que institui "Programa .lovenr Aprendiz" no âmbito do Municipio de São Jorge D'Oeste
e dá outras providências" acrescentandô que teremos que fazer alterações pam que

possam ser integrados outros programas no n.runicípio. Ademais, a secretária posicionou

a impoltância do transporte para que mais jovens e crianças possam participar de
oljcinas e cursos tanto no espaço da Assistência Social, quanto em outros espaços

públicos. sendo uma demanda apontada por ela como de extrema urgência. Todos
corrcordaram com as considerações t-eitas. Nada mais havendo para tÍaÍar no momento,
eu Thaís Francisco. secretária executiva dos conselhos, lavrp, a presente ATA que segr-re

anc.\a a li{la de presença assinada por todos os presentes. 1{
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